

*Sibylle Kneuer*

## **Der Kunsthpreis des Landkreises Haßberge – Thema: ZwischenRaum. Main-Rhön im Blick**

Der Landkreis Haßberge vergibt 2015 im Rahmen des Projektes Kunststück erstmals einen Kunsthpreis. Dieser wird im Rahmen einer Ausstellung vergeben und in der Region Main-Rhön ausgeschrieben. Die Region Main-Rhön umfasst die Landkreise: Rhön-Grabfeld, Schweinfurt, Bad Kissingen und Haßberge sowie die Stadt Schweinfurt.

Das Kunststück, ein Projekt zur bildenden Kunst in Trägerschaft des Landkreises Haßberge, findet jährlich in den Monaten September bis März des darauffolgenden Jahres statt und versteht sich als Podium der bildenden Kunst im Landkreis Haßberge. Es besteht erfolgreich bereits seit 13 Jahren.

Der Bewerbungszeitraum für den Kunsthpreis läuft bereits ab dem 1. Juli 2015 und endet am 31. Oktober 2015. Der 1. Preis ist dotiert mit 2.000 Euro. Als 2. Preis wird ein Publikumspreis in Höhe von 500 Euro vergeben, der durch Sponsoring finanziert wird. Über Ausstellung und Preis entscheidet eine unabhän-

gige Jury. Ausstellung und Preisverleihung finden im Schloss Oberschwappach, Gemeinde Knetzgau im Landkreis Haßberge statt. Dauer der Ausstellung: 20. Februar–20. März 2016.

Die Bewerbungsunterlagen stehen auf der Homepage des Landkreises Haßberge zur Verfügung. Sie können dort unter: <http://kunststueck.hassberge.de> heruntergeladen werden. Hier finden sich auch nähere Infos zum Thema und den Bewerbungsmodalitäten.

Trägerschaft: Landkreis Haßberge  
Am Herrenhof 1  
97437 Haßfurt  
Tel.: 09521/ 27-324 (Kreisentwicklung/Kultur)  
<http://kunststueck.hassberge.de>

Projektleitung und Ansprechpartnerin:  
DAS KULTURBÜRO  
Sibylle Kneuer M.A.  
Tel.: 09521/ 95 43 83  
Mail: [kulturbuerosibyllekneuer@aol.de](mailto:kulturbuerosibyllekneuer@aol.de)  
Internet: [www.das-kulturbuero.com](http://www.das-kulturbuero.com)

## **Einladung zur Tagung „Orangerien und Palmenhäuser zwischen Bamberg und Bayreuth – Orangeriekultur in Oberfranken“**

Der Vorsitzende des AK Orangerien e.V., Prof. Dr. Helmut-Eberhard Paulus, der dem FRANKENBUND seit vielen Jahren freundschaftlich verbunden ist, lädt alle Bundesfreunde zur Teilnahme an der 36. Jahrestagung des Arbeitskreises Orangerien e.V. herzlich ein. Die Veranstaltung findet zwischen dem 17. und 19. September 2015 im Kloster St. Michael in Bamberg statt. Hier zur Information das interessante und abwechslungsreiche Programm der Tagung: